



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>339 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Gilly</b>
Prix	<b>1 550 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Grande villa d'une superficie totale de 339m2 habitables, sur un terrain d'environ 3700m2 située dans un quartier calme de Mougins, en position dominante et offrant une belle vue dégagée sur les collines environnantes. La maison, construite en 1988, se compose d'une partie principale de 253 m2 et un appartement indépendant de 85 m2 composé comme suit : entrée, séjour avec cuisine, 2 chambres, salle de bains, salle de douche, dressing, toilettes. L'appartement bénéficie également d'un jardin privatif. La maison comprend quant à elle, au rez-de-chaussée, une entrée, une salle à manger, une ...

*Large villa offering a living space of sqm 339, on a plot of approximately sqm 3700 with nice swimming pool and located in a quiet area of Mougins, in a dominant position, offering an unobstructed view of the hills. The house offers a main area of sqm 253 and an independent apartment of sqm 85 consisting of a living, kitchen two bedrooms, a bathroom. The villa consists of on the ground floor as following : entrance, dining room, independent kitchen, living room, one bedroom or an office. On the 1st floor: hallway, master bedroom with private terrace, bathroom/shower and WC ensuite, a corridor ...*

## LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

